

Die NEOS Bezirksräte Jing Hu Marcin Suder Friedrich Grams

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Tratschbankerl im Park bei Löwe von Aspern

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 06.03.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratisdienstellen der Stadt Wien werden ersucht ein Tratschbankerl im Park beim Denkmal Löwe von Aspern zu errichten.

Begründung:

Vielen Menschen leiden unter Einsamkeit und haben öfters niemanden mit dem sie sprechen können. Mittels unserer Umfrage unter den Bewohner:innen in Aspern wurde der Wunsch geäußert ein Tratschbankerl in unmittelbarer Nähe zur Pfarre zu errichten. Auf den mittels Plaketten gekennzeichneten Tratschbankerl, können Menschen zwanglos miteinander ins Gespräch kommen bzw. es sitzen zu angegeben Zeiten Menschen dort, die für Gespräche zur Verfügung stehen.

Wien, am 27.02.2024